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Ao décimo terceiro dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, às 1 

dez horas e quinze minutos, no Laboratório de Engenharia de Energia/Elétrica, 2 

Campus Leste, reuniu-se o conselho do curso de Engenharia de Energia do 3 

CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 4 

UFERSA, sob a presidência do coordenador Olympio Cipriano da Silva Filho. 5 

Estiveram presentes os membros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac Bar-6 

ros Tavares da Silva, Marcelo Roberto Bastos Guerra Vale, Victor de Paula 7 

Brandão. Participaram como ouvintes os docentes: Fabiana Karla De Oliveira, 8 

Idalmir de Souza, e Humberto Dionísio. Verificada a existência de “quorum le-9 

gal”, o coordenador do curso, Olympio Cipriano da Silva Filho, deu início à reu-10 

nião sugerindo a inclusão de pontos de pauta. Todos os presentes foram a favor 11 

da mudança, assim a reunião teve a seguinte pauta: Primeiro ponto: Apresenta-12 

ção da nova coordenação; Segundo ponto: Apresentação do novo membro do 13 

corpo docente; Terceiro ponto: Eleição do Colegiado do Curso. Quarto ponto: 14 

Aproveitamento extraordinário de disciplina; Quinto ponto: Aproveitamento de 15 

estágio não obrigatório; Sexto ponto: Informações e discussões acerca da divi-16 

são do espaço físico dos laboratórios. Dando inicio a reunião, Olympio apresentou 17 

sua plataforma e indicou que deve ser objetivo de todos os docentes melhoria na 18 

qualidade do curso. Não houve discussão no segundo ponto de pauta pois o do-19 

cente não pode comparecer a reunião. No terceiro ponto de pauta Olympio indi-20 

cou que a portaria atual do colegiado de curso vence no dia oito de dezembro. 21 

Assim foi montada comissão: Marcelo Roberto, Idalmir, Humberto Dionísio (Su-22 

plente) A discente Adna. Sobre o Quarto Ponto de pauta, foi avaliado processo 23 

23091.012360/2019-56 do aluno José Lucas da Silva Pinheiro, que trata de pedi-24 

do de Extraordinário aproveitamento de disciplina. Após deliberação, o colegiado 25 

deferiu a solicitação. A comissão será por formada por Marcelo Roberto, Idalmir 26 

de Sousa e Humberto Dionísio. Sobre o quinto ponto, foi avaliado processo de 27 

aproveitamento de Estágio não obrigatório. Foi avaliada a empresa em que a dis-28 

cente Polyana estagiava. A solicitação foi aprovada por unanimidade pelo colegi-29 

ado do curso, por entenderem que a área tem afinidade com o curso. No último 30 

ponto de pauta, foram dadas Informações e discussões acerca da divisão do es-31 

paço físico dos laboratórios do curso. Olympio tomou a palavra e indicou solicita-32 

ção do docente Luis Morão, do curso de engenharia mecânica. O mesmo solicita 33 

junto à direção do centro algum espaço físico para o projeto de extensão Pega-34 

zuls. O colegiado debateu que o curso de engenharia mecânica recebeu mais 35 

quatro espaços no novo prédio e possui um número maior de laboratórios, se 36 

comparado ao curso de engenharia elétrica. Idalmir tomou a palavra e apresentou 37 

relatório de sua autoria sobre o espaço físico dos dois cursos. Após leitura e ava-38 

liação do relatório o colegiado decidiu não mais ceder nenhum espaço comparti-39 

lhado para o projeto de extensão, visto que o curso de engenharia mecânica pos-40 

sui mais espaços físicos do que o curso de engenharia elétrica. Não havendo 41 

mais nada a ser discutido, o coordenador do curso Olympio Cipriano, agradeceu 42 
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a presença de todos e deu por encerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho 43 

Medeiros, Assistente em Administração do departamento, lavrei a presente ata 44 

que será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. 45 
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